



COMMUNIQUE

L'honorable KWEMO Pierre, Président National de l'Union des Mouvements Socialiste (UMS) a pris connaissance des nombreuses décisions d'invalidation de candidature rendues publiques à l'issue du processus de recevabilité engagé par l'organe en charge des élections, Elecnam.

Il exprime sa solidarité à l'endroit de tous les acteurs politiques – partis, mouvements et personnalités indépendantes – qui, dans un environnement institutionnel et politique souvent hostile, ont eu le courage de s'engager dans la compétition électorale. Leur bravoure mérite reconnaissance. Leur volonté de participer à la vie démocratique mérite considération.

Dans ce contexte préoccupant, l'Honorable KWEMO Pierre exhorte les institutions de la République à faire preuve de responsabilité. Il interpelle solennellement le conseil constitutionnel, gardien de l'Etat de droit, à se tenir debout dans sa mission, à s'affranchir de toute pression, et à dire le droit – tout le droit – rien que le droit, en toute impartialité, pour redonner confiance aux citoyens dans le processus démocratique.

Il invite tous les candidats recalés à croire à la sagesse de cette haute juridiction, convaincu que la République ne doit pas être la négation des droits, mais leur garantie.

Le Président KWEMO Pierre réaffirme avec force sa croyance en la force du droit et aux vertus du débat républicain. Il ne doute pas que la vérité des faits et des textes doit l'emporter sur toutes les subjectivités.

Il renouvelle son engagement pour un Cameroun juste, respectueux de ses lois, et porteur d'un avenir démocratique pacifié.

Fait à Yaoundé, le 31 Juillet 2025

Le Secrétaire National à l'organisation de l'UMS,



FEZEU Jean-Claude